



Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie über den Hinschied von

Hanspeter Denzler

(alt Gemeinderat)

zu informieren. Er verstarb am 4. August 2018.

Hanspeter Denzler war mit seiner Wohngemeinde eng verbunden. Er diente ihr während acht Jahren mit grossem Einsatz und viel Hingabe als Mitglied der Schulpflege von 1986–1990 und als Gemeinderat von 1990–1994.

Der Gemeinderat wird den Verstorbenen in dankbarer und bleibender Erinnerung behalten. Die Abdankung findet am Mittwoch, 15. August 2018, um 16 Uhr in der Tannsteinkapelle Thalwil statt.

Gemeinderat Thalwil